
はじめまして。 引率の先生方 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

マレーシア高校生との 1 日国際交流報告！ 

Welcome！ 

2023.11.22 

国際教育委員会 

マレーシア高校生一人に成瀬高校バディを１名ずつ割り当て、

各自がウエルカムボードを持って玄関でマレーシア高校生をお迎え

しました。緊張とワクワクの瞬間！ 

◆国によって身に着ける衣服も違いがあり、面白いと思いました！ 

 

11 月 22 日（水）東京都教育委員会「海外高校生招聘プログラム」により、マレーシア高校生 12 名と引率の先生 2 名を本校に

お迎えし、１日交流を実施しました！多くの成高生が交流を楽しみました。 

歓迎挨拶 

高野校長より歓迎の挨拶 

３・４限 バディが各教室へ誘導 各授業に参加 

◆世界って広いのに意外と身近だと思った。他言語を使い、文化も全く違うけど私達と同じように彼らも高校生として勉強して、運動

やスポーツをやって、遊んで色々なことをやっていると思うと、とても嬉しくなった。これからももっと異文化や異国の地に触れたい。 

◆自分の力を試したり高めたりするきっかけにもなるし、同い年で様々な話が出来ました！機会があればもっと長く色々話がしたい。 

 

 

図書館の見学で村上春樹を発見！ 3 年生も交流☆ 

数学・音楽・体育・英語・地理・保健などの授業に参加しました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2 年生の探究ゼミにてマレーシア高校生をお迎え、自分のテーマや中間発表を紹介しました。 

 

 

１年生 LHR,３つのクラスでマレーシア高校生によるプレゼンテーション＆クラス交流で楽しみました！ 

 

 

Lunch time & 成高生より Welcome speech 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

放課後  部活動へ参加し、お互いに楽しい時間を過ごしました！（競技かるた・バドミントン・男子バレー） 

 

 

お別れ 成瀬駅までバディと一緒に歩いてお見送りをしました！ 

 

 

生徒の感想（抜粋） 

◆自分たちの常識とは違うことが沢山あり、そのようなことを国際交流を通じて学ぶことは必要だ。 

◆英語を話すことにはじめは不安がありましたが、話しているうちに気軽に話せるようになっていました。今回交流したマレーシアの

生徒さんはとてもフレンドリーな人が多く、ジョークをまじえていたり、目が合ったらにこっとしてくれる優しい方たちでした。インスタグラ

ムを交換している人も多く交流が深まったと思っています。言語は違っても手ぶりや表情で伝わるものもあり、日本の友達と同じよ

うに仲良くなれると学びました。今度私たちがマレーシアに行くときは、来ていただいたマレーシアの生徒さんのように笑顔で楽しく接

したいと思います。（２月に「多文化共生研修（渡航先：マレーシア）」に参加予定） 

◆文化が違っても同じ高校生。とて

も楽しい時間を共にできることが改

めてわかった。お互いの国を尊重し

あいながら話すことは大切だと感じ

た。外国人の友人を持つことは、と

ても嬉しく楽しい。 

 

 

 

 

成瀬のバディとラリー練習 

 

 

 

 

競技かるたのデモを見学後に、坊主めくりに挑戦 練習が終わり、全員でポーズ！ 

記念品をいただきました マレーシア高校生より Farewell speech 


